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＜平成 27年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 27年 11月 16日(月) 午後 6時 30分～ 

［会  場］東山公民館 

［参加者数］15名 

［担 当 者］2班：◎大栗、○渋谷、関野、佐藤、日里   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)市道・側溝の整備について 

・東山は舗装率が低く、老節布～西達布間は縁(へり)が落

ちていて危険である。 

(1)状況を確認して回答したい。  

(2)市の予算について 

・農業で生計を立てている人が多い。先を見た予算付け

をお願いしたい。 

(2)農業を含めて、未来図をどう描くか課題である。軸足

を置いて取組み、一般質問などで披露したい。 

 

(3)意見書について 

・意見書は議会が決めたことなのか。市民が望んでいる

ことなのか。 

・市民が望むなら、議会は見えるようにしてはどうか。 

(3)情報発信が少ないという意見をいただいたので協議を

したい。 

 

(4)会派について 

・今回の改選で会派が多くなった。新しい会派もでき、

いかがと思う。 

(4)議会基本条例では会派制を取ることになっている。  

(5)地域振興について 

・農業の跡取りの人に、なぜ農家をやらないのか、調査

していないので答えを出せない。 

・どこの高校に行っても援助するが、そのかわりここに

住むことを条件にしては。またそのことがふるさと納

(5)様々なご意見を聞いて、特長ある施策を考えたい。市

の総合戦略はホームページで開示されており、パブリ

ックコメントもある流れとなっている。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

税につながる。 

・総じて具体の改善策につながっていないと感じる。富

良野から発信することを議員は考えてほしい。 

(6)インフラ整備について 

・地方にもインフラ対策を充実してほしい。 

(6)ご意見として伺う。  

(7)議会報告会について 

・報告会は現行の形を継続してほしい。 

・東山地域以外の議員も来ることはよい。 

(7)ご意見として伺う。  

 


